
議会だよりは読んでますが、具体的な議員の方の動きも知れて良かった。
請願・陳情のことが知れて良かった。
是非、橋本市を暮らしやすい市へ頑張ってください。ありがとうございます。
市議会議員の仕事がよく分かった。
城山台も便利になってほしい。
市議会の様子は少し理解できました。
委員会の数も多く、役割もいろいろあることを知りました。
これからもこのような機会を与えていただきたいです。
知らないことがあり、よくわかりました。
土井委員のしゃべりがわかりやすかった。
質疑（内容）よかった。
橋本の観光の活性化考えてもらいたい。未来に残してもらいたい。
機会があればまたお話を聞きたく思いました。
橋本駅前→再開発、世界遺産、日本一観光施設の新設
市の目玉として林間駅前→行政施設、図書館、コミュニティ新設
各議員様、住みやすいまちを目指して頑張ってください。

議会の内容について詳しく説明していただきありがとうございました
橋本駅中心に力強く開発していただけるようにお願いします。
子育て施策の充実をしていただき、人口を増やしてほしいと思います。
高野山の入口として観光事業を活性化してほしい。
中学校の先⽣の部活を市⺠の経験者に委託して先⽣の負担を軽くしてほしい
議会を身近に感じました。
議員さんにはご多用の中、ご参加いただきましてありがとうございました。
今は高齢者であっても働かざるを得なくなってきているのが現実ですが、年齢がネックでど
こも雇ってくれない。
シルバー人材センターがあるが、肉体労働であり、年配者には不向きである。
高齢でも働ける橋本市づくりに尽力願いたいものです。

橋本市の人口減も加速化しています。
人口減と高齢化に伴う財政逼迫状態、子育てがしやすい若い層の流入の強力な施策が必要。
市議会とは？についての説明ありがとうございました。
少々ですが知ることとなりました。
質問に対して実行することは大変ですね。
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税金について。
年金等の特別税制について、もっと知りたかったです。
奥深く掘り下げて知りたい部分もあったと思います。
年金等について、どう思われますか？

議員方の⽣の声を聞かせていただき身近な感を受けました。
参加者からの質問にも積極的にお答えしていただけたと思っています。
難題が多くあり大変と思いますが、市の活性化を図っていただきたくお願い申し上げます。
議員さんも頑張っているな〜と感じました。
身近に感じられるようになりました。
市⺠会館の運用について。
市⺠会館をどうするのか知りたい。
大型商業施設の招致。
質疑応答ご苦労様でした。
インフラ整備を早くしていただきたい。
YouTubeについては初めて知ったので、今後拝見したい。
本日、３つ質問させていただきました。
⻑いこと議員をしていると、時としてマンネリ化しないか？古い議員が若⼿の議員を抑え込
まないか？そういう意味で、議員の定年制は必要でないか。
議会だよりで、議会で提案され審議されているなかで、何でも反対だと言う人が２名ほどい
ますが、おかしいのではないか。
お忙しいところありがとうございました。
年１回以上このような場を利用して、或いは、定期的に議会のＰＲをお願いします。
議員の報酬は？（クイズにはなかったが）→クイズに入れた方が良いのでは。
議会のことを知る機会がもてて良かったです。
橋本市を経済的に活性化させる為に、町おこし・村おこし事業をどんどんやってほしいで
す。（九度山町のように！！）
駅前開発に期待しています。
今まであまり読んでいなかったのですが、これから少し読んでみようと思います。
いろいろこれからも市⺠⽣活向上の為お世話になります。
頑張って下さい！
まだまだ難しいことばかりです。でも、初めてのことで、いい経験になり、いい話も聞かせ
てもらいました。
議会に興味を持つことができた


